

sábado 13 de marzo de 2021

La Laguna organiza un foro de jóvenes políticos para debatir y colaborar en el diseño de las estrategias del mañana

La segunda edición de esta iniciativa de coste cero forma parte del programa Horizonte Joven y apuesta por promover un diálogo constructivo desde “las miradas” de la juventud



La Casa de los Capitanes de La Laguna acogerá, el próximo 23 de marzo, la segunda edición de la Mesa de Jóvenes Políticos, una iniciativa que busca fomentar el diálogo y un proceso constructivo de las políticas y estrategias de desarrollo del municipio desde el punto de vista y la experiencia juvenil, promoviendo la equidad de oportunidades y la cohesión social intergeneracional. El encuentro, que forma parte del programa municipal Horizonte Joven 2020-2021 y que es totalmente gratuito y de coste cero, quiere poner en valor la vocación de servicio público de la política, con una

delegación paritaria y equitativa de todas las formaciones presentes en el Pleno municipal, en esta ocasión, para dar voz a las y los menores de 30 años que no ostenten cargo público y en materias como educación, empleo, participación o innovación.

El concejal de Juventud, Educación y Desarrollo Local, José Juan Gavilán, explica que el debate será “una oportunidad para el análisis de aspectos que, tal y como se vio en la primera Mesa, que se celebró el pasado 6 de octubre, les preocupan notablemente, como la evolución de la pandemia y sus consecuencias socioeconómicas para una generación ya marcada por la crisis del 2008, pero también las cifras y políticas de empleo juvenil, la planificación educativa en un mundo en profundo cambio, el impacto del espacio digital en su desarrollo o, más concretamente, cómo incluir, de forma efectiva, la visión de las y los jóvenes en las políticas y acciones dirigidas precisamente hacia la juventud”.

Gavilán recuerda que, “desde el inicio del mandato, en el grupo de gobierno nos hemos marcado como meta ofrecer un espacio de escucha activa que atienda a las necesidades y prioridades de la población juvenil, y a impulsar y visibilizar su participación en la vida municipal, cambiando un modelo tradicional en el que las decisiones que afectan a las y los jóvenes se toman de forma unidireccional”.

Algunos de los temas que ya se plantearon para la segunda sesión incluyen la transición ecológica, el medio ambiente o los Objetivos de Desarrollo Sostenible, así como la participación estudiantil y el empleo juvenil desde una visión sectorial, una lista que se ampliará en tanto “cualquier tema de interés social puede ser tratado de forma transversal y traducido en políticas juveniles, por el impacto y repercusión que tendrán en su futuro y en el de todos y todas”, destaca el concejal.

Para la participación en este foro, que será moderado por la joven periodista Lidia Rodríguez, se celebrará sin público y cuyas conclusiones se ofrecerán en un vídeo a través de las redes sociales de la Concejalía de Juventud

([@juventudlalaguna.es](#) [<http://juventudlalaguna.es/>]), se invita a todos los partidos políticos presentes en el Pleno municipal a que designen a dos jóvenes representantes, de forma paritaria. El encuentro se configura como un elemento más de la estrategia de fomento de la participación juvenil, en este caso, focalizando el debate en las y los jóvenes que conocen el trabajo que se desarrolla en el municipio, la Isla y el Archipiélago, al estar más implicados en la acción política.

Horizonte Joven, políticas para y con la juventud

El programa Horizonte Joven 2020-2021 aglutina varias decenas de actividades y acciones sociales, culturales, de ocio, formativas, de empleabilidad y divulgativas, todas orientadas a dar protagonismo a un grupo poblacional (menores de 30 años) que suma más de 47.000 personas y que representa al 29% de la población de La Laguna, según los datos del Padrón municipal.